

## Première levée de fonds réussie pour garantie f2G

18 mois après son lancement, garantie f2G poursuit son développement et vient de finaliser sa première augmentation de capital, auprès d'acteurs majeurs de l'automobile, valorisant la société à 2,8 millions d'euros.

garantie f2G se positionne comme une alternative aux assurances spécialisées et une extension sécurisante de l'autogestion pour les réparateurs sur le marché de la gestion de garanties des VO. Ainsi garantie f2G leur propose de retrouver une activité atelier et un commerce VO profitables en leur donnant la possibilité d'utiliser l'autogestion et la capacité de délivrer ce service à leurs clients, plutôt que de l'abandonner aux compagnies d'assurance spécialisées.



« Nous actons notre première augmentation de capital, qui valorise la société à 2,8 millions d'euros. Cela va nous permettre de conforter garantie f2G dans la pertinence des services qu'elle propose par l'arrivée d'un acteur expérimenté et clairvoyant du monde de l'automobile comme la Compagnie Alain Guenant. La société Marlens Investissement apportera pour sa part ses compétences pour développer les services dans le domaine des véhicules utilitaires » annonce Henri de la Roncière, Fondateur de garantie f2G.

« Nous sommes très heureux de notre entrée au capital de garantie f2G qui représente une véritable opportunité de développement de l'activité VO chez les réparateurs indépendants. Avec garantie f2G, ces professionnels de l'automobile peuvent se réapproprier la gestion des garanties VO qu'ils vendent en comblant les compétences que ses structures ne détiennent pas : la gestion administrative, logistique et financière des pannes » déclare Xavier Guenant, Compagnie Alain Guenant.



« J'ai vu en F2G une solution de gestion des garanties VO qui a attiré toute mon attention, car elle a été conçue par un garagiste pour les garagistes. En retrouvant la maîtrise de la gestion de leurs garanties, les garages vont gagner en compétitivité, en efficacité et surtout en qualité de service. En ce qui me concerne, j'ai une attente toute particulière, sur une prochaine évolution des services proposés, à savoir la gestion des garanties pour les véhicules utilitaires d'occasion qui va permettre là aussi de recréer de la marge et une meilleure fidélisation de notre clientèle à nos ateliers de préparation/réparation » poursuit Jean-Claude Lafrasse, Marlens Investissement.

Cette levée de fonds va permettre à garantie f2G d'accélérer son développement et de proposer des services encore plus innovants pour aider les réparateurs à développer leur activité de commerce VO et améliorer la rentabilité de leur après-vente.

Légende photo de gauche à droite : Xavier Guenant, Compagnie Alain Guenant, Jean-Claude Lafrasse, Marlens et Henri de la Roncière, Fondateur de garantie f2G.

### A propos de garantie f2G

Créée en 2021, garantie f2G propose aux réparateurs automobiles une formule innovante pour les assister dans la gestion de la garantie légale de conformité. Les services proposés par garantie f2G permettent de rendre la gestion de la garantie moins chère et plus juste, se positionnant comme une alternative gagnant-gagnant aux assurances spécialisées, et comme une extension sécurisante de la gestion pour compte.



## Communiqué de presse

*Beaupréau-en-Mauges, le 8 mars 2023*

### **A propos de la Compagnie Alain Guénant**

La Compagnie Alain Guénant est fondée par Julien Guénant en 1923 avec la création d'une agence Citroën à St Christophe, en Charente. Alain Guénant, fils de Julien reprend l'affaire familiale et l'étend à la Vendée en s'implantant à la Roche-sur-Yon en 1958 puis aux Sables d'Olonne en 1966. Les fils d'Alain, Pierre, Bernard et Xavier reprennent l'activité à partir de 1978 où chacun développera sa propre activité dans l'automobile.

Aujourd'hui la Compagnie Alain Guénant, représentée par son Président Xavier Guénant, investit dans de multiples domaines en s'appuyant sur son expertise centenaire dans le monde de l'automobile.

### **A propos de Marlens Investissement**

La société Marlens investissement a été fondée par Jean-Claude Lafrasse. Elle investit dans différentes PME de distribution et de services. Elle est notamment l'actionnaire majoritaire et opérationnel du Groupe UTILEO, spécialisée dans la distribution et la location de véhicules utilitaires toutes marques.